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L’assessore provinciale Mau-
ro Gilmozzi e i tecnici della 
Provincia hanno presentato 
nella sala della Comunità di 
Valle di Primiero, quello che 
hanno  chiamato  “Procedi-
mento di consultazione preli-
minare”  relativo  agli  inter-
venti per risolvere il proble-
ma delle valanghe sulla stra-
da del Passo Rolle. In sostan-
za  sono  stare  riproposte  le  
due  soluzioni  che  i  tecnici  
della Provincia ritengono di 
includere  nei  procedimenti  
per la valutazione dell’impat-
to ambientale, con una prefe-
renza, che è apparsa piutto-
sto  chiara,  per  la  variante  
stradale che passa per la Bu-
sa Bella, piuttosto che la solu-
zione in galleria artificiale, co-
me era stato chiesto da grup-
pi di cittadini. I tecnici hanno 
spiegato attraverso una serie 
slide tutti i pro ed i contro del-
le due soluzioni, propenden-
do, come detto, per la varian-
te stradale, anche se ancora 
non è stata del tutto abban-
donata  quella  della  galleria  
artificiale.

Nel dibattito aperto subito 
dopo la presentazione, l’in-
tervento più realista è stato 
quello  di  Mario  Scalet  che  
parlava sia a nome dell’Asso-
ciazione pescatori sia a titolo 

personale: «Forse la galleria è 
più un progetto dei sogni per 
l’eccessivo costo che compor-
ta e quindi si potrebbe pren-
dere in considerazione la va-
riante stradale, naturalmen-
te con tutta una serie di mi-
glioramenti  del  progetto.  
L’importante però è che si de-
cida presto  e  soprattutto  si  
realizzi  presto,  perché altri-
menti fra 10 anni saremo an-

cora  qui  a  discutere,  come  
succede spesso a Primiero: si 
discute e poi non se ne fa nul-
la». Da segnalare quanto det-
to  da  Silvio  Grisotto,  presi-
dente  del  Parco,  che  dopo  
aver detto che entrambi gli  
interventi sono pesanti e rap-
presentano un vero sacrificio 
per il Rolle, anche in questa 
occasione di è detto possibili-
sta  anche  per  la  soluzione  

della variante e in ogni caso il 
Parco presenterà una serie di 
osservazioni puntuali; natu-
ralmente ha lasciato aperta la 
porta  alla  galleria  (ricordia-
mo che era stato uno dei pro-
motori della sua realizzazio-
ne) e anche in questo caso si 
è  riservato,  come  Parco,  di  
presentare possibili osserva-
zioni. 

Molto  critico  l’intervento  

di Luciano Scalet, che ricor-
diamo fa parte della Commis-
sione valanghe, il quale ha ri-
marcato più volte che la solu-
zione della variante stradale 
non risolve il problema delle 
valanghe, perché levando tut-
te le reti paravalanghe come 
viene  esplicitamente  detto  
nel progetto preliminare, c’è 
la possibilità concreta che le 
valanghe  raggiungano  pro-
prio la variante stradale che 
passa  più  sotto  dell’attuale  
strada. Altri interventi hanno 
rimarcato la  preferenza per  
la  galleria  artificiale.  Quella  
di ieri era una riunione inter-
locutoria  e,  quindi,  restano  
aperte le due soluzioni. 
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Strada Passo Rolle, la Provincia non cede
Niente galleria: riproposta la variante Busa Bella. Ma nel dibattito con la popolazione del Primiero non mancano critiche

Scalet (Commissione 
valanghe):

togliendo tutte le reti
la sede stradale rimarrà 
comunque a rischio

Il rendering della variante stradakle Busa Bella
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